

## Patches de Gans

Les « Gans » sont des gaz précipités en nanoparticules, selon le procédé défini par l'ingénieur iranien Merhan Keshe. De nombreux chercheurs considèrent aujourd'hui ces substances chimiquement stables comme un 4<sup>e</sup> état de la matière. Leurs particules microscopiques agissent comme de puissants émetteurs-récepteurs, à la manière de petits soleils, qui interagissent puissamment avec les champs énergétiques environnants. Nous parlons de champs « plasmiques », ceux de l'Energie universelle (qu'on appelle aussi Ether, Prana, Qi, Mana, Phryll, champ du Point Zéro...) L'action des Gans est à la fois « gravitationnelle » (ils attirent à eux les vibrations inutiles ou inopportunes) et « magnétique » (ils rayonnent généreusement des ondes bienfaisantes).

Il est possible de les programmer en conscience pour améliorer son bien-être, physique, mental et émotionnel : élévation vibratoire, rééquilibrage corporel, ressourcement énergétique, soulagement de douleurs, apaisement psychique, renforcement des fonctions immunitaires, optimisation vibratoire des boissons et aliments...



### Utilisation :

Vous pouvez ainsi déposer un patch de Gans sur votre fontaine filtrante pour eau de table, la glisser dans une corbeille de fruits ou dans la porte de votre frigo (pour prolonger l'état de fraîcheur de vos aliments), l'emporter dans votre sac à main (pour profiter de son rayonnement), l'installer à proximité de votre ordinateur ou de votre antenne wifi...

Lorsqu'ils sont utilisés par paire, un courant d'énergie se crée entre les deux patches (de celui qui est le plus rempli vers celui qui l'est moins), ce qui renforce significativement leur action. Votre genou est enflammé et vous fait souffrir ? Placez un patch de part et d'autre de l'articulation pendant une dizaine de minutes. C'est en général suffisant pour faire partir la douleur. Si vous répétez l'opération trois fois par jour pendant deux semaines, une amélioration sensible pourrait se produire, car l'énergie plasmique stimule efficacement les capacités d'auto-guérison du corps, directement au niveau de l'ADN (selon les observations de l'équipe scientifique de la Fondation Keshe).

Ce simple protocole s'applique aussi aux blessures et fractures, aux maux de gorge, aux digestions difficiles, aux problèmes de peau... Vous pouvez atténuer vos maux de tête en insérant les patches sous un bandeau ou un bonnet. Placés de part et d'autre de votre fauteuil ou de votre lit, ils favoriseront votre détente et votre ressourcement.

Vous souhaitez nettoyer/activer un cristal, un bijou, un vêtement acheté en brocante, un aliment peu vibratoire ? N'hésitez pas à les placer quelques heures entre les deux patches.

Le Gans est connecté à l'intelligence divine et agit de lui-même pour votre plus grand bien, mais vous pouvez aussi vous adresser à lui comme à un ami intime, directement avec le cœur, pour le remercier de son aide (ou lui faire part d'une demande). Cette intention exprimée en conscience – et dans la gratitude – participe à l'activation de l'énergie plasmique.

Chaque type de Gans possède une fréquence et un champ d'action spécifiques, liés aux éléments qui interviennent dans sa fabrication :

- CO<sub>2</sub> (dioxyde de carbone) : active les cellules, revitalise le corps et son système immunitaire, s'utilise contre tous les types de blessures (= Gans universel)
- Cu (cuivre) : travaille surtout le tissu musculaire et le système nerveux, il est aussi très efficace contre toutes les infections (et éléments nocifs pour notre métabolisme)
- CH<sub>3</sub> (dit « Gans de fer ») : sa fréquence est proche de celle du sucre, qui est un des carburants essentiels de la vie, procurant une belle énergie
- ZnO (Zinc) : surtout utilisé pour apaiser le stress et retrouver une harmonie émotionnelle (« plasma de paix »)
- 4 Gans : mélange des quatre premiers (celui qu'on utilise dans les Maggrav)
- Ormus : (dit « Gans de mer » ou « plasma des druides »), doux, intense et polyvalent

### Précisions importantes :

1. L'efficacité des patches de Gans ne diminue pas avec le temps, d'autant plus qu'ils sont activés en permanence par une « spirale de Tesla » de cuivre noir ci (supraconducteur). Cependant, ils apprécient les rayons du soleil (sauf pour l'Ormus).
2. Bien que non toxique, le contenu des patches n'est pas destiné à être bu.
3. Vérifier régulièrement l'étanchéité des pochettes, surtout si elles sont utilisées quotidiennement. En cas de fuite, transvaser leur contenu dans un flacon pharmaceutique en verre ou un autre contenant souple.
4. Certaines personnes sensibles peuvent éprouver des manifestations inattendues à leur contact, surtout les premiers jours (ressentis tactiles, picotements, émotions, fatigue, chaleur/froid, songes, petites douleurs musculaires ou sensations d'étourdissement...) Ces symptômes énergétiques caractéristiques sont légers, bénins et temporaires.
5. L'activation des champs plasmiques est parfaitement compatible avec la médecine occidentale (et les pratiques dites alternatives/holistiques), dont elle renforce l'action. Soulignons cependant que l'utilisation de paches de Gans ne peut se substituer à un traitement médical (actuel ou à venir). En cas de doute, consulter un médecin.